

Estuvimos en los corredores flanqueados por nuestros  
lugares de vacaciones creando nos dijeron cuenta que  
había o lo más bien una vez extraños.

No llevamos la situación y fuimos a ver. Llevando  
llegaron nos dijeron cuenta que era una feria,  
pero no cualquier feria. Era una feria tipo de los  
años 30. Había fiestas, estaciones para comer y  
todo tipo de atracciones.

Al entrar el lugar (especial de su colección gente  
llevando) nos dijeron cuenta que la mayoría, todos,  
llevaba la ropa como se fuera de ese época pero  
sin ser exagerados modernos. Al impresionarlos que  
no todos estaban así vestidos. El sentido de los coffee  
nos dijo que se llevan todos los meses y que la  
mayoría se viste como si fuese de esa época y  
algunos sacaban sus actos con jeans para lucirlos,  
cosa que nos pareció genial.

Obviamente pasamos la tarde y noche en lo  
más grande sin muy divertido.

Biel